

Fecha 31/01/2024 Audiencia 12.000 Vpe: \$538.626 Tirada: 3.600 Vpe pág: \$1.370.325 Difusión: 3.600 Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación: 39,31% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Páa: 12

## Cámara de Comercio de Angol: Turismo está a la baja en la capital provincial

El presidente del gremio comercial angolino, Héctor Solís, consideró que ahora hay menos lugares turísticos a los que ir que antes.



Presidente de la Cámara.

La Cámara de Comercio de Angol está altamente preocupada por la baja que han visto en el turismo en la comuna, diferente a lo que se daba en épocas anteriores en las que personas de otras regiones del país venían a la ciudad a veranear.

"En toda la zona —advirtió el presidente de la Cámara de Comercio, Héctor Solís — hay una baja tremenda en cuanto al tema turístico; se hablaba de que Pucón, hoy día, los números no le están dando a los comerciantes de esa zona en la parte restaurantes, hotelería y eso se produce también en todas las ciudades de la región".

En ese sentido consideró que Angol "no es la misma ciudad que nosotros conocemos hace unos 20 años atrás, donde era una ciudad preciosa, linda, limpia y donde la gente quería venir porque teníamos lugares que llamaban mucha la atención,

como donde iban a comprar las flores, las plantas, El Vergel y El Vergel también fue muriendo producto de que no había una preocupación y la poca venida de gente hizo que este lugar también empezara a decaer".

Solís dijo que la gente que visita hoy en día la capital de Malleco "viene a hacer trámites a Impuestos Internos, Tesorería, porque como somos la capital de la provincia de Malleco, la gente tiene que venir acá a la zona".

Sobre la demanda hotelera y gastronómica, el timonel del sector comercial angolino afirmó que "es lo mismo, ha bajado mucho el tema, es decir, hoy día, si tú vas a los hoteles, vas a encontrar que hay gente, pero es porque la gente que llega a los hoteles es la que está trabajando

en la ruta Nahuelbuta que se está construyendo y en cuanto a turistas que lleguen a quedarse aquí, muy poco".

Sin embargo, no todo está perdido, pues según señaló "se habla de que febrero debería subir o incrementar tremendamente los números con respecto a la venida de turistas, pero todo depende de que nosotros, como angolinos, tengamos cosas interesantes para ofrecerle a la gente que viene".

Al respecto recalcó que lo ideal sería que se terminara la carretera Nahuelbuta, pues esto le daría un gran auge a Angol, "porque va a haber facilidad de llegar a Angol y mucha gente de aquí va a salir a otra ciudad también porque también van a tener la posibilidad de tener una doble vía y aquí hay hartas

cosas que se van conjugando, como por ejemplo, el terminal aéreo de Los Ángeles debería habilitarse próximamente y donde la gente que quiera viajar de Angol o de los alrededores a Santiago o a cualquier parte del país, lo van a poder hacer porque van a tener un aeropuerto a 30 o 40 minutos de acá".

Solís acotó que entre los lugares turísticos con que cuenta la capital provincial están las Canteras de Deuco que "es un lugar precioso, cierto, pero lamentablemente hay un basural que nadie le pone coto a esto, es decir, las autoridades que tenemos yo creo que se preocupan solamente de que a final de mes reciben un sueldo y como me gustaría recibir el sueldo que reciben ellos y yo creo que a cualquiera le gustaría".